

En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de PA3+ a los Valores Comerciales Negociables y de PA BBB- a los Bonos Corporativos, y modificar la perspectiva a 'Estable', con información al 31 de diciembre de 2023.

Ciudad de Panamá (octubre de 2024): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de PA3+ a los **Valores Comerciales Negociables** y de PA BBB- a los **Bonos Corporativos**, y modificar la perspectiva a **'Estable'**, con información al 31 de diciembre de 2023. La calificación se fundamenta en el aumento de la cartera, debido a la adquisición de una empresa que además es de una calidad superior, lo que también permite mejorar el indicador de cartera vencida; en las garantías de la emisión, que logran una cobertura de 1.4 veces el valor de los bonos en circulación; y en la cobertura del EBITDA proyectado sobre los gastos financieros, que es de 1.5 veces para el año 2024. Por otra parte, también se considera la disminución en los niveles de liquidez debido a redenciones de instrumentos de deuda; el incremento en los pasivos en mayor proporción al patrimonio como resultado de integrar la empresa adquirida, lo que conduce a un aumento en el nivel de apalancamiento patrimonial; y la disminución continua en los indicadores de rentabilidad.

MiFinanciera, S.A., es una sociedad anónima producto del cambio de nombre de la Financiera Integra International Financial Corp. que fue constituida mediante Escritura Pública No. 1562 el 27 de febrero de 1997. Mediante Resolución No. 86 del 16 de abril de 2014 emitida por la Dirección General de Empresas del Ministerio de Comercio e Industrias, se autoriza a MiFinanciera, S.A. operar como empresa financiera en la República de Panamá, iniciando sus operaciones el 1 de septiembre de 2014, ya que de enero a septiembre 2014 se encontraban en el proceso de fusión con la Empresa Mi Banco, S.A. BMF, la cual quedó debidamente registrada ante el Registro Público el 1 de septiembre de 2014. Su principal actividad es el otorgamiento de préstamos, personales y comerciales mediante garantías de bienes muebles e inmuebles o descuentos directos en el mercado local. Su oficina principal se encuentra ubicada en Calle 50, Edificio Plaza Calle 50, Local 1, Corregimiento de Bella Vista, Distrito de Panamá, República de Panamá. Por último, cabe destacar que MiFinanciera, S.A. cuenta con 6 sucursales actualmente.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- Metodología para calificación de riesgo de instrumentos de deuda de corto, mediano y largo plazo, acciones preferentes y emisores (noviembre, 2017)

Información de Contacto:

Montserrat San Juan
Analista
M msanjuan@ratingspcr.com

Fredy Vásquez
Analista principal
M evasquez@ratingspcr.com

Oficina Guatemala

Km. 22.5 Carretera a El Salvador
Plaza Portal del Bosque Torre I
Oficina 4E
T (502) 6635-2166

Oficina Panamá

Urbanización San Francisco
Edificio Quartier, No. 2C
Ciudad de Panamá
T (507) 203-1474

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.